

NATIONAL PARK RIVER

# RAFTING



DAS  
**WILDWASSER  
ERLEBNIS**

Top Adventure  
in Austria



seit 1987

# RAFTING TOURS

## Kids

Kind/Kid 5-15    Erw./Adult

€ 29,- / 39,-

Der Spaß für Kinder ab 5 Jahren, 8km, 1-2 Std  
*Water Fun for children as of age 5, 8km, 1-2h*

## Sport **TOP SELLER**

Kind/Kid 6-15    Erw./Adult

€ 33,- / 43,-

Der perfekte Wildwasserritt für Einsteiger. Eine Fahrt in flotter Strömung und hohen Wellen. Wildwasserschwimmen auf einem ruhigen Flussabschnitt erhöht den Spaß. Spüre die Kraft des Gletscherwassers in atemberaubenden Landschaft mit Überraschungen und Höhepunkten. Ab 6 Jahren, 10km, 2h  
*This trip is a perfect experience for beginners. No matter what age, you will enjoy this excursion in cool waves and rapids of this unique glacier river. You can also swim in the river, feel the power of the glacier water and enjoy the amazing scenery. River level 3 with many surprises. Minimum age 6, 10km, 2h*

## Rock'n'Roll **TOP SELLER**

Jgd/Teen 12-15    Erw./Adult

€ 39,- / 52,-

Die populärste Raftingtour auf der Isel. Hier erleben Rafter neben dem Isel "Rock'n'Roll" die besondere Herausforderung und Spaß-pur inkl. Schwimmtest. Ab 12 Jahren, 13km, 2,5 Std  
*Get ready for the most popular Tour in the Region in strong and turbulent waves. Best whitewater with fantastic rapids and surprises. River level 3+, minimum age 12, 13km, 2,5h*

## Rodeo

Erw./Adult

€ 89,-

Der Adrenalinkick für Rafting-Fans, die die höchste Steigerung suchen. Nach Vorerfahrungen auf Rock'n'Roll bist du reif für diese Prüfung. Level 4+, ab 16J., 15km, 3 Std  
*Adrenaline rush for Rafting enthusiasts. After experiencing the Rock'n'Roll Tour you are ready for this exam! level 4+, age>16, 3h*



### **MEDIA SERVICE**

Foto & Video Show  
nach jeder Tour. Photo &  
Video Show after every Tour.



bei jedem Wetter  
in any weather

## ANMELDUNG / BOOKING

# Tel. +43-650-3368000

# eddyrafting.com

**BOOK  
ONLINE**